



# 木田小だより

令和4年10月27日（木） 第8号 岐阜市立木田小学校

## 笑顔あふれる木田小に!! (後期スタート!)

木田ふれあい運動会も終わり、子どもたちは、次の目標に向けて進み始めました。後期の係も決まり、過ごしやすい学校を目指し、自分たちの手でよりよい生活を創り上げようとする姿が見られます。児童会役員の認証式では、執行部や各委員長が力強く豊富を語ってくれました。逞しさを感じます。

最近、地域の方から、「子どもたちが登下校中にさわやかな挨拶をしてくれます。」というお話が聞かれるようになりました。地域や保護者の方も子どもたちに笑顔で接してくださっています。

さて、今回紹介する文は、令和4年度岐阜市第2ブロック青少年健全育成市民会議の「少年の作文」の部で、最優秀賞を受賞した6年生〇〇〇〇さんのものです。日常生活の中で、あいさつや笑顔の大切さに気付いた経験をもとに、自分の考えをしっかりとまとめています。この文にあるように笑顔 あふれる木田小にしていきたいですね。

### 『笑顔のまほう』

木田小学校6年 〇〇 〇〇

「おはようございます。」ぼくは毎日近所の人に元気よくあいさつします。そうしたら、「おはよう。いってらっしゃい。気をつけてね。」と言ってくれます。それがぼくにとって朝の心温まる時間です。なぜならそこで、近所の人々の温もりを感じるからです。その近所の人々は、ただあいさつをするだけではなく、笑顔がすてきだからです。その中でもあるおばさんは、いつも笑顔です。だから、見ているぼくもすごくうれしくなります。

ぼくは考えました。「なんでうれしくなるんだろう」と考えたら、おばさんには相手を想う気持ちがたくさんあるのだろうと思いました。なぜならおばさんはすごくコミュニケーションを取るのがうまいからです。おばさんは、だれかが散歩していたら、その人とあいさつをします。そしてあいさつの後に、散歩をしていた人と少し話すことがあります。ぼくは気になったので、おばさんに聞いてみました。「なんて話していたんですか。知り合いだったんですか。」するとおばさんは、「ちがうよ。知り合いではないよ。まったく知らないよ。でもね、おばさんね、お話がすきだから、知らない人とでもついしゃべってしまうんだよ。」ぼくは、このおばさんが言ったことにびっくりしました。おばさんはお話が好きだけど、知らない人とでもあんなに笑顔で…。しかも二人とも笑顔になれるなんてすごいな。ぼくもお話が大好きです。でも知らない人とはあまり笑顔で話すことはありません。

ぼくはおばさんがすごいと思ったので、相手が笑顔になるには、どうしたらいいか聞いてみました。

「おばさん。どうしたら知らない人でも相手を笑顔にできますか。」おばさんは、「それはね。おばさんの笑顔のまほうに秘密があるんだよ。」ぼくは正直、どういうことだろうと思いました。「どういうことですか。」ぼくがおばさんに聞くと、「笑顔のまほう。それはね、3つポイントがあるんだよ。1つめは、相手の気持ちをかんがえて。2つめは、相手の目を見て。3つめは、笑顔で接する。この3つのポイントを意識すると、相手を自然と笑顔にすることができるよ。」ぼくは納得しました。「そうなんですね。わかりました。ありがとうございます。」ぼくは、思いました。「笑顔のまほうか。今度だれかに会ったら、実せんしてみたいな。」

次の日。ぼくは学校に行く途中で犬の散歩をしている人を見かけました。よし、今がチャンスだ。笑顔のまほうの3つのポイントを意識してみよう。ぼくは、なんだかドキドキしました。「おはようございます。」と言いました。おじさんは「おはよう。」と言ってくれました。その後は、特に何も話さなかったけど、ぼくはうれしくなりました。それは、おじさんが笑顔になったからです。「本当だ。おじさんが笑顔になった。やっぱり笑顔のまほうのおかげかな。」

学校が終わりおばさんに会いました。「こんにちわ。笑顔にできました。」するとおばさんは笑顔で、「よかったね。これからも笑顔のまほうを意識してね。」ぼくは、やっぱり人とのコミュニケーションはとても大切だと思いました。この経験を生かして、これからの生活も笑顔のまほうを意識して、たくさん人を笑顔にしたいです。

## 第1回木田ふれあい運動会 大盛況!!

10月15日(土)、晴天の中、第1回木田ふれあい運動会が開催されました。多くの保護者や地域の方にご参加・ご参観いただきありがとうございました。

初の地域と小学校の共同開催でした。小学生の「最後まであきらめない、全力の姿」をご覧いただけたことと思います。小学校の運動会は3年ぶりということもあり、子どもたちにとっても思い出に残る行事になりました。

今回の運動会では、中学生もボランティアとして大活躍してくれました。まさに地域が一体となって、創り上げた運動会でした。新しい試みに、チャレンジしてくださった木田まちづくり協議会、木田体育振興会をはじめ各団体の方々に厚くお礼申し上げます。



▲写真 木田小ソーラン(5・6年生)

### ◇ 11月の主な行事予定

- 1日(火): 生徒指導訪問
- 2日(水): 委員会 情報提供アンケート配布
- 4日(金): いじめを見逃さない日
- 5日(土): 土曜授業 おにぎりの日  
1/2 成人式
- 7日(月): 児童集会 情報提供アンケート  
いじめ防止キャラクター等募集開始
- 8日(火)・9日(水): にこにこ相談
- 9日(水): 薬物乱用防止教室(6年生)
- 12日(土): 逃走中(PTA・親児の会主催)
- 16日(水): 委員会の日
- 17日(木): 社会見学(4年生)
- 18日(金): 先生たちの研究会
- 21日(月): 社会見学(5年生)
- 22日(火): 校外学習(1・2年生)
- 24日(木)・25日(金): 修学旅行(6年生)
- 28日(月): 児童集会(図書委員会)
- 29日(火): 雑紙講座(5年生)
- 30日(水): ひびきあい集会

## 11・12月の行事予定

### ◇ 12月の行事予定

- 5日(月): いじめを見逃さない日
- 7日(水): 委員会の日
- 12日(月): 児童集会(保健体育委員会)
- 13日(火)・14日(水)・15日(木):  
個人懇談会
- 19日(月): 地区別子ども会
- 26日(月): 冬休み前全校集会
- 27日(火)～1月9日(月): 冬季休業日

◇12月28日(水)～1月4日(水)までは、木田小学校が閉庁日となります。急な連絡は、下記までお願いします。

080-1599-3970 岐阜市教育委員会夜間連絡

### ◇【重要】「学校だより」「学級通信」の紙配布中止とデジタル配信について

岐阜市では、持続可能な社会の実現に向けてさまざまな取組を行っています。そのひとつとして、紙資源利用の減少を目指しています。

木田小学校においても、会議資料や配布物のデジタル化を推進しています。給食献立表や食育だよりは7月から木田小HPやスマート連絡帳での配信に切り替えるなど、紙資源削減に努めてきました。

今後さらに推進するため、**12月からの「学校だより」「学級通信」をデジタル配信に切り替えて**まいります。切り替えの趣旨をご理解いただき、ご協力たまわりますよう、よろしくお願いいたします。

**12月からの「学校だより」「学級通信」は、木田小HPとスマート連絡帳にて配信いたします。**

なお、紙ベースでの受け取りを希望される方は、木田小までご連絡ください。必要なものにつきましては、準備してお渡します。

学校だよりの地域回覧については、今まで通り印刷し、ご覧いただけるようにいたします。